

Confirman avances de obra en el puerto

Escrito por Muralsonorense.com
Domingo 07 de Abril de 2024 22:20

+ Recorren funcionarios los trabajos para la modernización del puerto y la carretera que enlazará a Guaymas con Chihuahua

GUAYMAS, Son., 7 de abril de 2024.-

Para dar seguimiento al avance de la Modernización del Puerto de Guaymas y de la carretera Guaymas-Chihuahua, funcionarios de los tres niveles de gobierno encabezados por el gobernador sonorense Alfonso Durazo Montaña, realizaron un recorrido de supervisión a las distintas obras que contempla este proyecto.

El grupo estaba presente el alto mando de la Armada de México y hoy director general de la Administración del Sistema Portuario Nacional (Asipona) en Guaymas, Rogelio Bello Aguilar, así como la alcaldesa de este Municipio, la doctora Karla Córdova González.

RECORREN EL PUERTO MARÍTIMO

Al recorrer el puerto marítimo comercial de altura, confirmaron que Guaymas pronto elevará competitividad para atraer mercancía proveniente desde Asia para satisfacer mercados regionales y en el intercambio que lleve de estas latitudes aquellas demandadas por oriente.

Para ello, se evaluaron los proyectos en marcha, cuyas obras tienen notable avance para disponer de más y más amplios muelles de uso múltiple, con un fortalecido tablaestacado –soporte de las áreas de maniobras de carga—en la banda este y su soporte de contención, un almacén de minerales reforzamiento del muelle en la Terminal Internacional de Cruceros y al circuito ferroviario que agilice la carga-descarga.

Se expuso además la reubicación de oficinas de la administradora portuaria (Asipona), lo cual permitirá ampliar el área de carga en el puerto y, en paralelo, sumará un proyecto

Confirman avances de obra en el puerto

Escrito por Muralsonorense.com
Domingo 07 de Abril de 2024 22:20

al rescate del Centro Histórico de Guaymas, al diseñarse un edificio que lo hará más atractivo.

AVANZAN EN SERDÁN Y PLAZA

Los funcionarios también recorrieron parcialmente los tramos de obra de la Avenida Serdán, la emblemática avenida que contiene gran parte de la historia de Guaymas y que también es parte de la transformación, junto con la Plaza de los 3 Presidentes, contemplada en el proyecto financiado por el presupuesto federal a través de la Secretaría de Marina, bajo fiscalización local de la Asipona.

La Serdán tiene un avance del 97%, confirmó el gobernador, y la rehabilitación de la plaza que es el corazón de la ciudad, prácticamente ha sido terminada con un nuevo acceso con características incluyentes.

TAMBIEN LA CARRETERA

Tras la visita al puerto, se trasladaron a través del valle hasta el lindero norte del municipio, donde anunciaron avances del 89% en los tramos a extender para enlazar con Chihuahua. En el tramo a San Marcial hay un 92%; a Nuri, 88%; y San Nicolás (La Quema), al 85%, incluyendo balizado y señalamiento.